

N. LANG

Comité de soutien aux victimes
des interdictions professionnelles
en RFA
Pays de Montbéliard

Ludwigsburg le 18/11/79

à Monsieur le Maire de la
Ville de Montbéliard

Monsieur le Maire,

A l'invitation du VVN-Bund der Antifascisten, nous nous sommes rendus les 17 et 18 novembre à Ludwigsburg aux journées de manifestation à la mémoire des victimes du fascisme et de la dernière guerre

Nous avons eu l'occasion de prendre connaissance de la lettre que vous avez adressée à Eva Heinrich, expliquant votre refus de participer à ce genre de manifestation. Votre réponse nous a surpris quant à l'interprétation du terme "Grußansprachen der Delegationen aus Montbéliard et Mulhouse".

Nous nous permettons de faire deux remarques.

Tout d'abord, "délégation de Montbéliard", ne signifie pas participation du Conseil Municipal de Montbéliard, mais en l'occurrence de notre délégation.

D'autre part, si, comme vous l'écrivez, vous êtes sensibles à la renaissance des tendances fascistes, pourquoi alors refuser de participer à la manifestation proposée par la VVN (Union des persécutés du nazisme), de Ludwigsburg, dont les membres sont comme dans notre organisation d'horizons politiques et philosophiques divers.

Les deux jours vécus à Ludwigsburg nous ont permis de mieux comprendre encore combien la lutte est nécessaire pour défendre les libertés fondamentales qui nous semblent aussi menacées en Europe.

Veillez agréer, Monsieur le Maire, nos salutations

Françoise MOUGEL

Danièle GRENARD

Danièle ROMAIN

